



2. „Suscht äs Schwinget“ – 1. August 2018

40 Schwinger standen im Ring und über 600 Zuschauer besuchten das 2. Suscht äs Schwinget. Das OK blickt auf ein gelungenes Plauschschwingfest zurück.

Am Nationalfeiertag 2018 fand das zweite regionale Plauschschwingfest in Alpnach statt. Der Schwingplatz oberhalb des Landgasthof Schlüssel war auf den letzten Platz gefüllt und im Sägemehl das direkt vom Brüningschwinget nach Alpnach auf die kleine Suscht-Wiese gebracht wurde, stellten sich 40 Plauschschwinger dem Kräftemessen. Über 600 Zuschauer säumten auf dem Festplatz dem Geschehen, welches durch die beiden schlagfertigen Speaker zum Spektakel und goldener Unterhaltung gemacht wurde.

Fünf Lebendpreise

Als Sieger durfte sich der Arther Roger Büeler feiern lassen. Im Schlussgang lieferte er sich mit Christian Häfliger aus Malters einen spannenden Abnützungskampf. Schliesslich konnte Büeler kurz vor Ablauf der Gangdauer seinen Gegner zum Resultat überdrücken. Zu gewinnen gab es für den Sieger ein Muneli. Die weiteren Lebendpreise – ein Schaf, ein Säuli, ein Hase und ein Huhn – gingen an Simon Gfeller, Adrian Brunner, Christian Häfliger und Thomas Schacher.

Der OK Präsident Dave Wüthrich war erfreut über das Fest: „Mit dem Wetterglück und den vielen Schwingern konnten wir dem Publikum wiederum einen unvergesslichen 1. August bieten“.

Weitere Infos und die Rangliste sind online auf www.schlussel-alpnach.ch oder der facebook Seite vom „Suscht äs Schwinget“ aufgeschaltet.

Kontakt für die Medien:
OK Präsident Dave Wüthrich, 079 621 73 66

Mit Gruss der Schwingerfreunde Alpnach
und vom OK: Dani, Dave, Sepp, Kari

Alpnach, 4. August 2018